

## 70 Jahre Karneval in Rio

In Meimbressen ging vom 08.-12. Februar die Post ab, denn es wurde wieder Karneval gefeiert. Den Auftakt des Karnevalswochenende machte der Weiberfasching. Der Elferrat samt der Präsidentin Birte Neutze kamen aus den Weiten der Karibik nach Rio gesegelt, um den Weibern einen schönen Abend zu gestalten. Das Programm wurde durch das Männerballett aus Burguffeln unterstützt, die einen heißen Tanz zu Lady Marmelade darboten. Bei der Spielgruppe des Weiberfaschings haben die Weiber im Saal Tränen gelacht, denn sie präsentierten Gespräche aus dem Damenklo in Rio. Der Weiberfasching war ein gelungener Start in den Karneval in Rio.

Weiter ging es am Samstag mit der großen Prunksitzung, die wie schon in den Vorjahren, ausverkauft war. Nach dem Einmarsch des Elferrats samt dem Sitzungspräsidenten Ronald Vach eröffnete das Damenballett das Programm traditionell mit einem Gardetanz. Anschließend wurde es Dunkel im Saal, als das Kinderballett mit bunten Knicklichtern zu „Regenbogenfarben“ einmarschierte und einen tollen Tanz zum Thema Glück präsentierte. Als Inge als Putzfrau auf die Bühne trat, blieb kein Auge trocken. Das Funkenmariechen tanzte akrobatisch zu Musik von „The Greatest Showman“. Neben den altbekannten Programmpunkten gab es dieses Jahr auch eine Neuheit in Rio: eine gemischte Tanzgruppe bot eine tolle und energiegeladene Darbietung zum Thema „Las Vegas“ mit unserem Tommy Kacetl als Elvis.

Nach der Pause kam auf der Bühne Urlaubsstimmung auf, da die Spielgruppe den Saal auf das Traumschiff entführte. Highlight des Auftritts war die Showeinlage des Duo's Jenny & Mel (bekannt aus Last One Laughing) im goldenen Showkostüm. Das wiedervereinte Rio Trio heizte den Saal mit einem Gardetanz zu Mallemusik ordentlich ein. Bei den Orgelpfeifen wurden wieder einige Meimbresser und Caldener aufs Korn genommen. Anschließend ging beim Jugendballett im wahrsten Sinne des Wortes die Post ab. Den Abschluss des Programms machte das Männerballett zu den Klängen von kölschen Liedern. Während des Tanzes wurde noch eine Schunkelrunde eingelegt mit unserem Ü als Sängerin. Zum Finale sang ganz traditionell unser Bernd Neutze mit allen Aktiven „Hessbergs Jette“. Nach diesem schönen Abschluss des Programms heizte DJ Mausi dem Saal weiter ein und es wurde bis tief in die Nacht gefeiert.

Am Sonntag standen dann die Kinder im Vordergrund. Es gab ein kurzweiliges Programm, wo auch alle Kinder zum Mitmachen animiert wurden. Zum Abschluss gab es eine große Polonäse mit kleinen Geschenken für alle Kinder.

Zum Ende der diesjährigen Kampagne wurde am Rosenmontag gemeinsam mit dem CCC das Rathaus gestürmt. Die Gemeindekasse und der verhaftete Bürgermeister gingen zum richtigen Karneval nach Rio in Mikes Kneipe. Bis spät in den Abend feierten dort schließlich noch alle Aktiven.

Der MCC freut sich schon auf die nächste Kampagne, wenn es dann zum 71. Mal heißt: „Rio Helau“